



Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
-DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

INHUMATION

Les conditions de son inhumation, vendredi, au cimetière de Mindoubé, avaient fait scandale. La dépouille du Dr Tanguy De Dieu Tchantchou, décédé jeudi du coronavirus, va être exhumée puis portée en terre demain à Nkoltang, en présence de ses proches.

Page 6

DRAME

Un ressortissant malien, Adouramane Coulibaly, a été retrouvé mort tôt dimanche dans sa chambre à coucher au quartier Avéa, dans le 2e. Les circonstances du décès de ce propriétaire d'une station de lavage de véhicules et de gardiennage n'ont pas été précisées.

Page 11

RETOUR AU CONFINEMENT PARTIEL!

DE total dans le périmètre du Grand Libreville, le confinement redevient partiel, a annoncé le gouvernement hier, sous la forme d'un couvre-feu entre 18h00 et 6h00 le lendemain. Et avec un assouplissement vis-à-vis de certaines activités sous cloche ces quinze derniers jours. Mesures barrières, de distanciation sociale et port obligatoire du masque restent de rigueur.

Pages 2 à 6



POUR MOI QUOI...

C'est un gros ouf de soulagement à l'annonce par le gouvernement de desserrer un peu l'étau du confinement général du Grand Libreville.

Il était vraiment temps. Les Gabonais n'en pouvant plus d'être "prisonniers" dans leurs domiciles en voulant à Julien et aux siens. Le pòvre, ses oreilles n'ont jamais autant sifflé depuis qu'il est né. Tout le monde le vouait aux gémonies et ne juraient que sa peau. Mais que pouvait-il faire face à une pandémie qui menace de mort le petit pays du petit peuple que nous sommes ? Que feraient d'autres à sa place ? Pas plus. En tout cas, c'est là le côté...négatif du pouvoir que tout le monde convoite. Et Julien en a appris à ses dépens...

Donc, les Gabonais vont (de nouveau) souffler. Cette équipe-là de 30 + 1 connaît bien ceux qu'elle gouverne. Il vient d'ouvrir un peu les vannes en décidant de l'ouverture des commerces, des transports urbains et suburbains, de la circulation des biens et des personnes, bref permettre aux Gabonais de se mouvoir. Sauf, en dehors du Grand Libreville, et des lieux sélects de décompression tels les boîtes de nuit, les bars et restaurants. C'est déjà beaucoup les gars, et puis, ne demandez pas la lune car, on n'est pas encore sortis de l'auberge du Covid-19. Le Comité est clair, net et précis, on n'est qu'à mi-chemin de la menace de...mort. Déjà, avec près de 200 cas de contamination, on commence à crier, mais quand on atteindra le pic, qu'allons-nous faire ?

Alors, la liberté totale, on la voulait. Mais gare aux conséquences si on ne respecte pas les mesures, bref si on en abuse comme on le perçoit et on le sent de loin, quoi...

...MAKAYA

PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ

ADOPTONS LES GESTES BARRIÈRES COVID - 19



Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



Éternuer ou tousser en se couvrant le bouche et le nez avec le coude flechi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit